



**Panavisión Tours**, mayorista especializado en circuitos y cruceros fluviales

Embarcarse en un crucero fluvial por el Rin es descubrir Europa desde otra perspectiva y la mejor forma de hacerlo es de la mano de Panavisión Tours

**Panavisión Tours**, mayorista especializado en circuitos y cruceros fluviales ha diseñado un viaje único a través del Rin, uno de los ríos más importantes de nuestro continente. En un

recorrido histórico de castillos y bosques a través de ciudades tan mágicas como Ámsterdam (Países Bajos), Colonia (Alemania), Estrasburgo (Francia) o Basilea (Suiza), los pasajeros a bordo del Arosa Aqua \*\*\*\*plus, uno de los barcos de la prestigiosa naviera alemana Arosa, descubrirán los rincones más hermosos de Europa en un crucero de ocho días en régimen de pensión completa. Con vuelos y traslados desde Madrid incluidos, los viajeros podrán, además, disfrutar de un 50% de descuento para acompañante en todas las reservas que se efectúen antes del 20 de mayo.



Solo un segundo separa el bullicio de la calma. Es ese momento en que el barco zarpa, dejando atrás una ciudad para llegar a otra al día siguiente. El preciso instante en el que aflora en nuestros oídos, como si de un susurro se tratase, el suave oleaje que la misma embarcación provoca a su paso. Es aquí cuando empieza un periplo inolvidable por el que es, sin duda, uno de los ríos más importantes del viejo continente: el Rin.

Su nombre procede del alemán “rinnen” (fluir) y hace referencia de forma directa a un viaje rodeado de infinidad de facetas históricas, culturales y naturales. Límite fronterizo del antiguo Imperio Romano, es hoy una de las principales vías de navegación de Europa. Un ‘camino’ de agua a través de castillos de cuento que nos trasladan a otra época, de bosques eternos y una densa vegetación, y de algunas de las urbes europeas más emblemáticas, entre ellas Róterdam, Düsseldorf, Colonia, Estrasburgo o Basilea. Por ello, embarcarse en un crucero fluvial por este río permite descubrir de primera mano las joyas del centro de nuestro continente desde una perspectiva única.

Conscientes de ello, Panavisión Tours, mayorista de viajes especializada en circuitos y cruceros fluviales alrededor de todo el mundo, ha organizado un Gran Crucero por el Rin, la oportunidad perfecta de conocer algunos de los rincones más hermosos de Europa. Se trata de una extraordinaria travesía a bordo del Arosa Aqua\*\*\*\*plus, perteneciente a la flota de la prestigiosa naviera alemana Arosa que, durante ocho días, llevará a sus pasajeros desde Ámsterdam (Países Bajos) hasta Basilea (Suiza) y viceversa, pasando por Colonia (Alemania), Coblenza (Alemania), Rudesheim (Alemania), Estrasburgo (Francia), Colmar (Francia) y Friburgo (Alemania).



Sin duda, es una oportunidad única. Con salidas exclusivas los Sábados 13, 20 y 27 de julio y 3 y 10 de agosto, Panavisión Tours nos brinda la ocasión perfecta para reservar y disfrutar de unas vacaciones diferentes e irrepetibles, con los mejores servicios. Además, durante el crucero, los clientes estarán siempre acompañados de un equipo de guías Expertos en el destino.

Un viaje cultural, con las visitas más interesantes incluidas; un viaje divertido, con animadores a bordo; un viaje de relax, donde el tiempo lo marca el curso del río... y por supuesto un viaje de calidad. En definitiva, la mejor opción para este verano.